

chemin du Cap : la lumière au bout du tunnel

Les chemins du Cap et de Chissiez bénéficient d'un nouvel éclairage public, spécialement conçu afin d'économiser l'énergie et de limiter les nuisances lumineuses. Cette réalisation, qui fait suite à des demandes datant, pour les premières, d'une vingtaine d'années, sera inaugurée ce week-end. A cette occasion la fête du quartier se tiendra sur la place de jeux des Faverges, avec une soupe à la courge servie aux habitants.

Le chemin du Cap et celui de Chissiez, dans le quartier des Faverges, bénéficieront d'un éclairage public grâce à de nouveaux candélabres spécialement réalisés dans une optique de développement durable : sur neuf mâts de quatre mètres de hauteur, les luminaires – conçus afin de limiter les nuisances lumineuses et d'économiser l'énergie – utiliseront des lampes de dernière génération, d'une puissance limitée à 45 watts mais garantissant un éclairage de qualité. Les lampadaires, gris foncés, sont en outre conçus afin de s'intégrer au mieux dans le décor urbain.

Les premières demandes en vue d'éclairer ces rues remontent à une vingtaine d'années. Les propriétaires concernés ne sont pendant longtemps pas parvenus à se mettre d'accord sur les travaux nécessaires, condition pourtant indispensable sur des chemins privés, comme ceux du Cap et de Chissiez. Le projet a été relancé à l'initiative du centre de rencontre et d'animation des Faverges et du service du logement et des gérances de la Ville. Il a rencontré l'adhésion de la majorité des propriétaires privés qui ont trouvé un accord sur les travaux à entreprendre et sur la répartition des coûts qui en découlent. Cette réalisation permet à ces deux rues de voir enfin la lumière – verte – au bout du tunnel...

Afin de célébrer l'événement, l'inauguration du nouvel éclairage coïncidera avec la fête du quartier qui verra les aînés des Faverges préparer la traditionnelle soupe à la courge dans un chaudron installé sur le lieu de la fête, à savoir **la place de jeux des Faverges** (au centre d'animations en cas de mauvais temps), **de 17h30 à 21h vendredi 11 octobre 2013**, avec dès 18h les allocutions de Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, et de Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels.

Direction du logement et de la sécurité publique

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, 021 315 42 00**
- **Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, 021 315 82 00**
- **Elinora Krebs, cheffe du service du logement et des gérances, 021 315 74 10**

Lausanne, le 10 octobre 2013



Hôtel de Ville
case postale 6904
1002 Lausanne
tél. 021 315 25 50
fax 021 315 20 05
infopresse@lausanne.ch